



Nomos

Gute Führung durch ein soziotechnisches Führungsverständnis und durch Interaktionskompetenz



Zusammen Führen

Praxisbasierte Impulse für gute Führung in der soziodigitalen Transformation

Herausgegeben von Dr. Ralf Kopp, Bernd Dworschak, M.A. und Dr. Roman Senderek

2023, 295 S., geb., 59,- €
ISBN 978-3-7560-0216-0

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0216-0

Im Buch werden die Fragen geklärt, was gute Führung und Arbeit in der soziodigitalen Transformation bedeuten, wie ein soziotechnisches Organisationsverständnis für Führung fruchtbar gemacht werden kann und welche Bedeutung Interaktionskompetenzen in diesem Zusammenhang gewinnen, bzw. wie diese entwickelt werden können. Auf diese Weise werden interpersonelle Aspekte von Führung, Formen der Kontextsteuerung und Organisationsgestaltung zusammengeführt. Das Buch richtet sich an theoretisch interessierte Praktikerinnen und Praktiker aus Unternehmen und Beratung der Bereiche Führung, Human Resource Management, Organisations- und Personalentwicklung und

Coaching. Ebenso richtet sich das Buch an Vertreterinnen und Vertreter anwendungsorientierter Management- und Führungsforschung.

Mit Beiträgen von

Jonas Ast | Bernd Dworschak | Anne Fehrle | Martin Geugis | Sophia Jasmin Gutiérrez Beltrán | Josephine Hofmann | Magnus Kandler | Christopher Kirsch | Ralf Kopp | Thorben Krokowski | Matthias Müssigbrodt | Sebastian Sanski | Lisa-Marian Schmidt | Roman Senderek | Karoline Ströhlein | Claudia Suhr | Stefan Wellensiek | Tobias Wienzek

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

Nomos
eLibrary



Nomos

Good Leadership Through a Socio-Technical Understanding of Leadership and Through Interactional Competence



Zusammen Führen

Praxisbasierte Impulse für gute Führung
in der soziodigitalen Transformation

Edited by Dr. Ralf Kopp, Bernd Dworschak, M.A. and
Dr. Roman Senderek

2023, 295 pp., hc., € 59.00

ISBN 978-3-7560-0216-0

In German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0216-0

This book answers the questions of what good leadership and work mean in terms of socio-digital transformation, how a socio-technical understanding of organisation can be fruitful for leadership, and what significance interactional competence gains in this context or how it can be developed. In this way, interpersonal aspects of leadership, forms of control through context regulation and organisational design are brought together. The book will appeal to practitioners interested in theory from companies and consulting in the fields of leadership, human resource management, organisational and personnel development, and coaching.

The book is also aimed at representatives of application-oriented management and leadership research.

With contributions by

Jonas Ast | Bernd Dworschak | Anne Fehrle | Martin Geugis
| Sophia Jasmin Gutiérrez Beltrán | Josephine Hofmann |
Magnus Kandler | Christopher Kirsch | Ralf Kopp | Thorben
Krokowski | Matthias Müssigbrodt | Sebastian Sanski |
Lisa-Marian Schmidt | Roman Senderek | Karoline Ströhlein
| Claudia Suhr | Stefan Wellensiek | Tobias Wienzek

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgener Str. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary